

藤岡小学校便り わらたけ

2021年7月15日(木)
四万十市立藤岡小学校
校長室から(文責 石川)

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 6

「高知の授業の未来を創る」

推進プロジェクト 授業づくり講座

複式・算数科

【1. 2年生、頑張りました！】

本校は今年度、高知県教育委員会から上記の指定を受け、拠点校として研究に取り組んでいます。

本年度の研究主題は、

「自らの考えを持ち、共に高め合う児童の育成ー主体的に学び、考え、表現する算数科の複式授業研究ー」です。

①複式の良さを生かし、異学年で見通し、学び合い、高め合えるよう単元をデザインする。

②数学的な見方・考え方を貫く。数学的活動をつなげる。

③ICTの効果的な活用をする。

以上の3点を中心に、学習計画を立てています。



7月2日は、第1回目の授業研究会で、トップを切って1, 2年生が公開授業を行

いました。20名近くの先生方に囲まれて(マスクをして無言で参観)緊張したことでしょうが、みんなよく頑張っていました。特に1年生は、初めての経験でびっくりしたと思いますが、えらかったです。

授業後、多目的ホールで熱心に研究協議が行われました。

今回は、教材研究会を10月に、授業研究会を11月に開く予定です。5, 6年生の公開授業となります。

【藤岡中学校休校記念実行委員会様

図書~~の~~寄贈有難うございました！



3月に藤岡中学校が惜しまれながら休校になりましたが、休校記念実行委員会様よりたくさんの新本図書を寄贈していただきました。「生活科、社会科、理科、総合的な学習」を中心に、調べ学習にすぐに役立つ本を主に買わせていただきました。

写真のように、図書室にコーナーを作ると、子どもたちは大喜びで、早速利用させていただいています。(立札は、畑中教頭先生の手作りです。)本当に有難うございました。

【参観日、個人面談

ご協力有難うございました！

10日土曜日は、お忙しい中を全ご家庭の出席をいただき、お礼を申し上げます。個人面談では、短時間ですがお家の方とお話ができ、学級担任にとって大変貴重な時間となりました。

《 ご感想より 》 一部抜粋

「1学期最後の参観日、1,2年生全員が落ち着いていてとても感心しました。1年生も手を挙げて発表出来ていたし、2年生はリーダーさんを中心に授業をてきぱきと進めていました。1,2年生共に難しい授業でしたが、先生の話をよく聞いて、間違ってもくじけず頑張っていて偉いと思いました。帰りの荷物もみんな早くなっていますね。

2学期もとても楽しみにしています。」

声を届けてくださって、大変励みになります。感謝です！

【七夕交流会、楽しかったよ】

7日七夕の日は、今年も1~4年生がお招きを受け、わかふじ寮に交流に行かせて頂きました。願い事、かなうといいね。



わかふじりょうのみなさんへ

2年 池田 美咲

このあいだは、ありがとうございました。わかふじりょうのみなさんは、おりがみをおるのが上手でした。竹ももってきてくれて、ほんとうにありがとうございました。また、やらせてください。

わかふじ寮のみなさまへ

4年 松田 陽葵

先日は、七夕交流会を一緒にさせていただき、ありがとうございました。

私は、初めて話す人もいてかなりきんちょうしたけど、作り方などを教えあっていると友達になったような気分になりました。最後の七夕交流会だったけど楽しかったです。また、秋のいもほりの時、よんでください。楽しみにしています。

【校長先生に聞いてほしいことがあります】

ある日の昼休み、職員室の廊下から女の子たち7名ほどが呼んでいます。何かと思い行ってみると、1年生の彩葉さんが、「一輪車で50mひとりで行けました。」と言って、周りのみんながにこにこ笑っています。「ええ、もう乗れたの？すごいね！」みんなで拍手をして喜びました。

下級生を励まし見守る上級生、物事に一生懸命頑張ろうとする子どもたちの姿があります。ビッグニュースを伝えに来てくれる所も、嬉しいではありませんか！

高知新聞社「読もっか」

掲載おめでとう！



2年
澤田 柳